

# JOURNALIST

## Kapolsek Gempol Kompol Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H lakukan Jum'at Curhat serta penyuluhan Kamtibmas di Desa Balerante Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon.

Panji Rahitno - [CIREBON.JOURNALIST.CO.ID](http://CIREBON.JOURNALIST.CO.ID)

Nov 15, 2024 - 14:09



**KAB. CIREBON** - Polresta Cirebon, Jum'at (15/11/2024) sekira pukul 09.00.Wib, Kapolsek Gempol Kompol Rynaldi Nurwan, S.H., M.H didampingi Ps. Panit Binmas Aiptu Dadang Sutisna.,S.H dan Bhabinkamtibmas Desa Balerante Aiptu

Jaenudin .,S.H melaksanakan kegiatan jum'at curhat dan penyuluhan kamtibmas bertempat di Desa Balerante Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon. Melalui jum'at curhat kali ini Kapolsek Gempol Kopol Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H menyampaikan bahwa kita tidak lama lagi akan menghadapi pesta demokrasi yaitu Pilkada 2024 sehingga kita harus dapat menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di Wilayah Hukum Polsek Gempol, setiap ada permasalahan atau kejadian sekecil apapun agar segera melaporkan ke Polsek Gempol atau ke Bhabinkamtibmas maupun Babinsa setempat untuk segera menindaklanjuti serta mengatasi permasalahan yang ada di wilayah agar dapat terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif. Kita perlu sama-sama menjaga keamanan dan ketertiban terutama bagi anak-anak muda jaman sekarang perlu peran penting pengawasan dari orangtua jangan sampai terjerumus hal-hal yang negatif sampai merugikan dirinya dan keluarga. "Komunikasi itu sangat penting dengan Komunikasi kita dapat mengetahui informasi-informasi permasalahan atau kejadian, semoga dengan kegiatan ini kita bisa terus bersilaturahmi dengan masyarakat dan kami berharap permasalahan sebesar apapun bisa kita kecilkan dan permasalahan sekecil apapun bisa kita hilangkan." Ucap Kopol Rynaldi Nurwan., S.H., M.H. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni., S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Gempol Kopol Rynaldi Nurwan,S.H., MH sangat mengapresiasi kegiatan ini sehingga dapat terus bersilaturahmi guna tercipta situasi yang aman dan kondusif menjelang Pilkada serentak tahun 2024.